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¿Cómo se forman los diptongos? 

Los diptongos se producen cuando hay dos vocales unidas en la 

misma sílaba. Esas dos vocales tienen que ser una vocal débil (i, u) y 

la otra fuerte (a, e, o) o al revés, una vocal fuerte con otra débil. 

También se pueden formar diptongos con dos vocales débiles juntas. 

 

Diptongos:   ai, ei, oi, ia, io, ua, uo, 

  au, eu, ou, ie, iu, ue, ui 

Ejemplos:  huella: hue-lla 

aire: ai-re  

 

¿Qué son los hiatos? 

Los hiatos se producen cuando en una misma palabra vemos que hay dos 

vocales juntas pero que pertenecen a sílabas diferentes. 

Los hiatos los forman la unión de dos vocales fuertes (a, e, o). También 

hay hiato cuando hay una vocal débil con tilde (í, ú) unida a una vocal 

fuerte.  

Hiatos:  ae, aí, ea, eí, ía, ío, oe, oú, úe,          

eo, aú, eú, íe, oa, oí, úa, úo  

Ejemplos:  río: rí-o 

dúo: dú-o 

leer: le-er 

cloaca: clo-a-ca 


